
Carnevale  di  Avola,  gran
finale in piazza con FMITALIA

Lavoratori  in  nero  e
condizioni  di  sicurezza
inadeguate:  sospese  due
aziende della ristorazione
Carenze in tema di sicurezza nei luoghi di lavoro.
Le hanno riscontrate a carico di due aziende di ristorazione
della  provincia  i  carabinieri  del  Nucleo  Ispettorato  del
Lavoro di Siracusa che, in sinergia con l’Arma territoriale di
Belvedere  frazione  di  Siracusa,  coadiuvati  dagli  Ispettori
INL,  hanno  condotto  in  questi  giorni  delle  verifiche
specifiche.
A seguito di accurate verifiche e mirati accessi ispettivi,
anche al fine di contrastare lo sfruttamento del lavoro, i
Carabinieri hanno denunciato alla Procura della Repubblica,3
imprenditori e sospeso le relative attività imprenditoriali.
Tra le violazioni rilevate: violazioni in tema di sicurezza
sui luoghi di lavoro, lavoro in nero e sfruttamento. Nello
specifico è stata accertata la presenza di 8 lavoratori in
nero su un totale di 15.
Un lavoratore, inoltre, si trovava nel territorio italiano
senza permesso di soggiorno. A suo carico è stato emanato il
decreto di espulsione.
Comminate  in  totale  4  ammende  per  oltre  33  mila  euro  ed
elevate sanzioni amministrative per un totale di 62.400 euro.
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Le forze dell’ordine non hanno fornito elementi che consentano
l’individuazione delle imprese sanzionate.

Colluttazione  in  via  Piave,
pugni  e  calci  anche  agli
agenti: denunciato un 28enne
Colluttazione ieri pomeriggio in via Piave.
Una pattuglia delle Volanti è intervenuta dopo la segnalazione
partita  da  alcuni  passanti,  che  avevano  notato  un  acceso
diverbio in corso fra due cittadini stranieri. Uno di loro, un
giovane di 28 anni, tunisino, poco prima dell’arrivo degli
agenti, secondo quanto appurato, aveva avuto una colluttazione
con  un  connazionale,  per  ragioni  ancora  al  vaglio  degli
inquirenti. Durante il controllo, il 28enne sarebbe andato in
escandescenza colpendo i poliziotti con calci e pugni. Gli
agenti,  con  non  poche  difficoltà,  sono  riusciti  ad
immobilizzare il giovane. Uno di loro ha riportato, a causa
della violenza subita, contusioni giudicate guaribili in sette
giorni. Stessa prognosi per lo straniero che era arrivato alle
mani con il connazionale. Il giovane è stato denunciato per
violenza,  resistenza  e  oltraggio  a  pubblico  ufficiale  e
lesioni personali aggravate.
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Per completare i lavori della
“Skateplaza”  di  Fontane
Bianche,  raccolta  fondi
online
Per  riuscire  a  completare  i  lavori  della  “Skateplaza”  di
Fontane  Bianche,  i  ragazzi  della  “Siracuskate  crew”  hanno
deciso di dare vita ad una raccolta fondi online (clicca qui).
“Fontane Bianche – si legge su GoFundMe – da sempre è stato un
posto storico per tutti gli skater nazionali e internazionali
e qualche anno fa abbiamo presentato un progetto per poter
riqualificare lo spot che ormai versava in stato di degrado.
Ad oggi i lavori sono giunti al termine però tuttavia molte
strutture,  spazi  e  pavimentazione  sono  incompleti  a  causa
dell’esaurimento dei fondi previsti. – continuano – Abbiamo
provato ad autofinanziarci – spiegano – per poter completare i
lavori ma il costo è elevato per riuscire a raggiungere i
risultati solo con le nostre risorse. Le donazioni verranno
perciò utilizzate per portare a termine il progetto nella sua
totalità.
Il completamento della Skateplaza è fondamentale per poter
dare  un  posto  adeguato  a  tutti  gli  appassionati  dello
skateboarding. In più – proseguono – giocherebbe un ruolo
fondamentale  per  l’organizzazione  di  corsi,  eventi  e
competizioni”,  concludono  i  rappresentanti  di  “Siracuskate
crew”.
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“Stipendio  fisso  per  i
consiglieri comunali e divise
per  i  dipendenti”:  la
proposta approda in aula
Uno  “stipendio”  mensile,  fisso,  per  tutti  i  consiglieri
comunali, al posto dell’attuale gettone di presenza, il cui
importo  è  già  stato  di  recente,  con  una  norma  nazionale,
incrementato.
La proposta è partita nei giorni scorsi, durante una seduta
del consiglio comunale di Siracusa, dal consigliere Franco
Zappalà,  convinto  che  si  tratterebbe  di  una  decisione
necessaria per dare maggiore dignità al lavoro dei consiglieri
comunali.
L’esponente  di  “Fuori  Sistema”  ha  chiesto  al  presidente
dell’assise  cittadina,  Alessandro  Di  Mauro,  di  inserire
all’ordine del giorno un punto che possa riguardare questa
richiesta,  da  far  partire  da  Siracusa  e  da  sottoporre  ai
deputati  regionali  affinché  si  intestino  la  “causa”
all’assemblea  regionale.
“Visto  che  anche  il  vicepresidente  del  consiglio  comunale
percepisce adesso un fisso mensile, come il presidente, gli
assessori  e  il  sindaco-  ha  detto  Zappalà-  sarebbe  bene
prevedere lo stesso trattamento per i consiglieri. La legge
deve  essere  uguali  per  tutti  e  queste  disparità  non  sono
idonee all’esercizio delle funzioni del Consiglio Comunale. Un
mensile servirebbe anche per mettere fine alle “schizofrenie”
delle commissioni”.
L’esponente  di  “Fuori  Sistema”  ha  anche  avanzato  un’altra
richiesta,  in  questo  caso  relativa  al  funzionamento  della
macchina  amministrativa:  rotazione  dei  dirigenti  comunali
“come  insegnava  la  Democrazia  Cristiana  di  un  tempo”  e
“uniformi e divise per i dipendenti dei singoli assessorati,
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cosicché possano essere distinguibili e perché siano “punto di
riferimento per la
comunità, nonché per evitare il caos che si crea all’interno
degli stessi assessorati, dove non si capisce niente”.
La proposta non sembra destinata ad essere portata avanti. Con
l’adeguamento  delle  indennità,  i  consiglieri  comunali
percepiscono  100  euro  lorde  a  seduta  consiliare  e  di
commissione. Si tratterebbe di 18 sedute mensili. I conti sono
presto fatti.
“Non si tratta di un ambito su cui è il consiglio comunale a
decidere- puntualizza il presidente Alessandro Di Mauro- Noi
ci  siamo  adeguati  nei  mesi  scorsi,  com’è  noto,  a  quanto
prevede  la  normativa  per  tutte  le  cariche  di  Palazzo
Vermexio”.

“Semplicemente Piera”, serata
evento al Teatro Massimo per
Piera degli Esposti
“Semplicemente Piera” è il titolo del docufilm diretto da
Manuel Giliberti che verrà proiettato al Teatro Massimo di
Siracusa venerdì 16 febbraio alle 20,30. La serata evento,
omaggio a Piera Degli Esposti, è stata voluta fortemente da
Manuel Giliberti – che con la grande attrice ha condiviso
percorsi umani e professionali – e da Antonio Calenda, suo
regista storico. L’ingresso è gratuito, sino ad esaurimento
posti.
L’iniziativa che si è già svolta a Roma e in altre città
italiane ha trovato a Siracusa l’appoggio di Orazio Torrisi,
direttore artistico del Teatro Massimo e da sempre sensibile
alle arti e alla divulgazione di eventi culturali.
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Ad aprire la serata, che sarà condotta dalla giornalista Laura
Valvo, il regista Antonio Calenda che ripercorrerà insieme ai
presenti quelli che sono stati i grandi momenti della vita
teatrale di Piera Degli Esposti. Un contributo video sarà
offerto da Dacia Maraini e infine Manuel Giliberti racconterà
della donna oltre che dell’artista, scomparsa il 14 agosto del
2021.  Ad  impreziosire  l’evento  la  presenza  dell’attrice
Deborah Lentini che leggerà alcuni brani tratti dal libro
“Piera e gli assassini”, scritto da Dacia Maraini e Piera
degli  Esposti.  Seguirà  la  proiezione  del  docufilm
“Semplicemente  Piera”.
Durante la serata sarà possibile apprezzare all’interno del
foyer la mostra fotografica di Tommaso Le Pera che ha reso
immortale  attraverso  i  suoi  scatti  una  delle  attrici  più
importanti che l’Italia abbia mai avuto.

Abbandona valanga di rifiuti
per strada, denunciato dalla
Municipale
Prosegue l’attività di contrasto all’abbandono indiscriminato
dei  rifiuti  a  Siracusa.  Capita  troppo  volte  che  mezzi
furgonati  si  mettano  in  “evidenza”  per  comportamenti  non
corretti, smaltendo il loro carico senza rispetto delle regole
basilari.
Da  diverse  settimane,  l’assessore  Giuseppe  Gibilisco  ha
chiesto  alla  Municipale  ed  al  nucleo  Ambientale  di
moltiplicare  gli  sforzi  per  arginare  il  fenomeno.  Diverse
telecamere sono state piazzate nel perimetro urbano e dedicate
allo scopo.
In questo contesto, un uomo è stato sorpreso proprio mentre
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scaricava e abbandonava nei pressi di via Santi Amato circa
tre  metri  cubi  di  materiale  vario,  tra  cui  anche  rifiuti
speciali.  Nello  specifico:  inerti,  plastica  ed  anche
pneumatici. La Municipale, con una pattuglia della Sezione
Ambientale,  lo  ha  bloccato  e  denunciato  all’Autorità
Giudiziaria. Eseguiti anche controlli relativi alle violazioni
al  Codice  della  Strada,  con  l’emissione  delle  relative
sanzioni.

Droga, gioielli nelle scarpe
e un arsenale in casa, due
arresti della Polizia
Ancora  un’operazione  antidroga  condotta  con  successo  dalla
Questura di Siracusa. Nel mirino degli investigatori, la zona
sud della provincia, con arresti per traffico di stupefacenti
e  armi  tra  Noto  e  Rosolini.  Già  nei  giorni  scorsi,  il
Commissariato di Noto aveva arrestato un minorenne con 400
euro negli slip e hashish nascosta addosso. Un altro uomo era
stato fermato mentre tentava di nascondere della droga in una
grotta ed è stato poi trovato in possesso di un panetto di
hashish  da  92  grammi.  Le  indagini  hanno  portato  anche
all’arresto  di  un  presunto  complice  che,  nonostante  i
domiciliari,  proseguiva  con  l’attività  di  spaccio.
Nelle ultime ore è invece finita ai domiciliari una donna,
originaria del Marocco ma residente a Rosolini. Gli agenti
l’hanno sorpresa con 52,37 grammi di cocaina, 1 pietra di
cocaina, 1,30 grammi di marijuana e 6442 in contanti. La somma
è ritenuta provento di spaccio. Non solo, aveva anche diversi
anelli in oro, bracciali, collane verosimilmente provento di
furto e nascosti nella suola delle scarpe.
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Sempre a Rosolini, nella zona delle case popolari, è scattato
l’arresto per un uomo accusato di detenzione illegale di armi
clandestine  e  relativo  munizionamento.  E’  stato  denunciato
anche  per  ricettazione.  Le  perquisizioni  domiciliari  hanno
permesso di scoprire e sequestrare una pistola con proiettili
detenuta  illegalmente;  una  seconda  pistola  con  matricola
abrasa e munizioni occultate all’interno di un barattolo in
una  borsa  termica.  Nella  disponibilità  dell’uomo  anche  2
fucili da caccia con numerosi proiettili risultati rubati a
Noto.  I  controlli  estesi  ad  una  proprietà  rurale
dell’abitazione, hanno portato al ritrovamento di un fucile
rubato con munizioni tutto nascosto all’interno di un bidone
per la raccolta delle olive. Una terza pistola a tamburo e
priva di matricola, con 13 proiettili, era nascosta sotto il
sedile di una vecchia autovettura.

foto archivio

Carnevale  di  Avola,
intervista ai protagonisti

Il  contratto  e  la  modifica
richiesta. Cosa c’è dietro le
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dimissioni di Valeria Told?
“Ho  comprato  i  biglietti  per  le  prime  degli  spettacoli
classici. Rimango ambasciatrice del teatro greco di Siracusa,
tra quelle pietre ho lasciato il cuore. Ci vediamo a maggio”.
Il giorno dopo l’annuncio delle dimissioni di Valeria Told
dalla carica di sovrintendente della Fondazione Inda, non c’è
spazio per polemiche nella parole della diretta interessata.
Intervenuta telefonicamente su FMITALIA, sottolinea il “bel
legame costruito con Siracusa in poco tempo”. Ringrazia quelle
tante persone che le hanno dedicato “commenti commoventi, non
mi aspettavo tanti attestati di stima”. E sorridente, Valeria
Told confida anche la sincera curiosità “di vedere cosa verrà
realizzato  al  teatro  greco.  Lascio  con  i  concept  appena
realizzati  con  i  registi.  Scoprire  come  verranno  ora
sviluppati  sarà  una  bella  cosa”.
Quanto ai motivi che hanno portato Valeria Told a dimettersi,
ribadisce quanto già scritto sui social: “non siamo riusciti a
risolvere con il cda della Fondazione Inda un aspetto formale
legato al mio contratto”. Secondo quanto si apprende, sarebbe
stata proposta la formula della consulenza esterna, non in
linea però con il mandato di sovrintendente. A motivare la
richiesta, vi sarebbero sopraggiunti impegni che porterebbero
la  Told  all’estero,  lontana  da  Siracusa  per  diversi  mesi
all’anno. Il cda però non ha potuto fare altro che respingere
la richiesta modifica della forma contrattuale. Non lo rendono
possibile i dettami dalla legge istitutiva e dallo Statuto
della  Fondazione  ed  inoltre  sia  il  bando  pubblico  del
settembre 2022 sia il contratto stipulato nell’aprile 2023
prevedono  tra  le  precise  responsabilità  del  sovrintendente
anche la sua “presenza settimanale presso la sede di lavoro a
Siracusa”.
L’interim  è  passato  alla  consigliera  delegata  Marina
Valensise, mentre si procederà alla pubblicazione di un nuovo
bando per la selezione della terna di nomi da proporre al
Ministero a cui spetta la nomina del nuovo sovrintendente
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della Fondazione Inda.

Nella foto (Michele Pantano): a sinistra Valeria Told, al
centro Marina Valensise e il sindaco di Siracusa Francesco
Italia


